

Teilnahmebedingungen für Qualifizierungsangebote der Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) ab 2023

1. Die Angebote der Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) stehen grundsätzlich allen angenommenen Promovierenden der Fakultäten V, VI und II (Department für Informatik) der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg offen. Vorrang bei der Kursplatzvergabe haben Mitglieder der Graduiertenschule OLTECH.

Die Anmeldung zur Teilnahme ist verbindlich.

2. Es wird kein Teilnahmeentgelt erhoben. Die Durchführung eines Angebots kommt zustande, wenn eine für das jeweilige Format angemessene Mindestzahl von Anmeldungen vorliegt. Wird die erforderliche Mindestteilnehmerzahl nicht erreicht, kann die Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) das Angebot aussetzen.

3. Die Teilnahmeberechtigten können sich nur individuell in Stud.IP für die Kurse anmelden. Sollten sie über mehrere Stud.IP-Accounts verfügen, ist der sogenannte Promotions-Account zu nutzen, der den Status als Teilnahmeberechtigte/r (immatrikuliert/angenommen) nachweist und eine Dokumentation der besuchten Kurse im Promovierendenservicesystem ermöglicht. Für den Fall, dass ein Promotionsaccount noch nicht vorhanden ist, muss der Status als Berechtigte/r mit der Anmeldung eigenständig nachgewiesen werden. Es gilt das Prinzip der Erstanmeldung („first come, first served“).

4. Die Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) bestätigt die Anmeldung durch eine E-Mail. Bei unentschuldigtem Nichterscheinen und kurzfristigen Absagen (5 Werktagen vor Kursbeginn) ohne triftigen Grund, kann die Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) die/den Teilnehmer*in für **die folgenden sechs Monate** von weiteren Teilnahmen für die Angebote der Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) ausschließen. Bei Begründungen der Nichtteilnahme wie Krankheit, Unfall, Todesfall in der Familie und höherer Gewalt kann die Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) auf die Sperrung verzichten. In Zweifelsfällen entscheidet die Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH).

5. Anmeldungen, die wegen Überbelegung nicht berücksichtigt werden konnten, werden in einer Warteliste geführt.

6. Die in Stud.IP einsehbaren Informationen zur Person (insbesondere Angabe zur Promotion sowie E-Mail-Adresse) werden an die Referent*innen zur Vorbereitung weitergeleitet. Diese setzen sich ggf. im Vorfeld der Veranstaltung mit den Teilnehmer*innen in Verbindung.

7. Die Carl von Ossietzky Universität Oldenburg, ihre gesetzlichen Vertreter und Erfüllungsgehilfen haften – auch außervertraglich – nur für Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit. Davon unberührt bleibt die Haftung für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers, der Gesundheit oder von vertragswesentlichen Pflichten (Kardinalpflichten). Eine Haftung für eingebrachte Sachen wird nicht übernommen.

8. Sollten einzelne Bestimmungen dieses Vertrages unwirksam sein oder werden, so berührt dies die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen des Vertrages nicht. Die Vertragspartner verpflichten sich, unwirksame Bestimmungen durch neue Bestimmungen zu ersetzen, die der in den unwirksamen Bestimmungen enthaltenen Regelungen in rechtlich zulässiger Weise gerecht werden.

Conditions of Participation for Qualification Offers of the Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) as of 2023

1. The courses offered by the Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) are generally open to all accepted doctoral candidates of Schools V, VI and II (Department of Computing Science) of the Carl von Ossietzky University of Oldenburg. Members of the Graduate School OLTECH have priority in the allocation of course places. **Registration for participation is binding.**
2. No participation fee will be charged. An offer will be carried out if there is a minimum number of registrations appropriate for the respective format. If the required minimum number of participants is not reached, the Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) may suspend the offer.
3. Those entitled to participate can only register for the courses individually in Stud.IP. If they have more than one Stud.IP account, they must use the so-called *doctoral* account, which proves their status as an eligible participant (enrolled/accepted) and enables documentation of the courses attended in the PhD/doctoral service system. In the event that a doctoral account does not yet exist, the status as an entitled person must be proven independently with the registration. The principle of first come, first served applies.
4. The Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) will confirm the registration by e-mail. In the case of unexcused non-attendance and cancellations at short notice (5 working days before the start of the course) without a valid reason, the Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) can exclude the participant from further participation in the offers of the Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) **for the following six months**. In the case of reasons for non-participation such as illness, accident, death in the family and force majeure, the Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) can waive the suspension. In cases of doubt, the Graduate School Science, Medicine and Technology (OLTECH) will decide.
5. Applications that could not be considered due to over-subscription will be placed on a waiting list.
6. The personal information that can be viewed in Stud.IP (in particular information on the doctorate as well as the e-mail address) will be forwarded to the lecturers for preparation. If necessary, they will contact the participants in advance of the event.
7. The Carl von Ossietzky University Oldenburg, its legal representatives and vicarious agents are only liable - also non-contractually - for intent and gross negligence. This does not affect liability for damage resulting from injury to life, limb or health or from material contractual obligations (cardinal obligations). No liability shall be assumed for items brought in.
8. Should individual provisions of this contract be or become invalid, this shall not affect the validity of the remaining provisions of the contract. The contracting parties undertake to replace invalid provisions with new provisions which do justice to the provisions contained in the invalid provisions in a legally permissible manner.